

## **Nur 2:2 der AH in Gündlingen**

08.06.2014 12:11 von SC Holzhausen

Mangelnde Chancenverwertung steht einem deutlichen Sieg im Wege.

Am Freitag 06.06.14 gastierte der SCH in Gündlingen beim dortigen SV. Auf dem sehr gut bespielbaren Rasenplatz, benötigte der SCH knapp 10 Minuten um die Ordnung und in das Spiel zu finden. Bereits in der ersten Hälfte konnte man aufgrund der läuferischen und spielerischen Überlegenheit vier bis fünf sehr gute Tormöglichkeiten herausspielen.

Jedoch konnte man nur eine dieser Chancen durch Eike Spriess erfolgreich verwerten. Fünf Minuten vor dem Halbzeitpfiff konnte der Gastgeber dann im Anschluss an einen schnell ausgeführten Freistoß den Ausgleich markieren, wobei der Torschütze mehr als deutlich im Abseits stand. In der zweiten Hälfte dominierte der SCH noch deutlicher die Partie und erspielte sich immer wieder gute Torchancen. Regelmäßig scheiterte man am gut haltenden Schlussmann der Gündlinger, verfehlte das Gehäuse nur knapp oder traf (in diesem Spiel zweimal) den Torpfosten.

Letztendlich war es wiederum Eike Spriess, der nach Vorlage von Nino Lombardo die erneute Führung markierte. Holzhausen spielte weiter nach vorne und vergab Chance um Chance die Führung auszubauen. Durch einen schmeichelhaften Foulelfmeter konnte Gündlingen dann zum 2:2 ausgleichen, was letztendlich auch das Endergebnis bedeutete.

Unterm Strich ein etwas bitteres Remis, wenn man bedenkt, dass bei einer guten Chancenverwertung ein mehr als deutlicher Sieg möglich gewesen wäre. Positiv erwähnen muss man noch, dass der SC Holzhausen trotz der hohen Temperaturen und ohne Auswechselspieler das Tempo konstant hochhalten konnte.

Der SCH spielte mit: Bernd Schrodi, Markus Holzer, Rolf Lorenz, Bertold Krieger, Bernd Strobel, Andi Villim, Mario Kaiser, Jürgen Heisch, Nino Lombardo, Eike Spriess, Markus Bilharz.

